

さんりんしゃ
三輪車

鈴鹿市社会福祉協議会公式SNS
 Facebook:@suzukashi.shakyo
 Instagram:@suzuka_karin

(発行) 令和7年 冬号

01. サツマイモ掘り

10/28(火)、社会福祉センター内の畠(わくわく畠)にてサツマイモ掘りに参加いたしました。秋晴れのもと、土との触れ合いを通じて、実りの喜びを分かち合う、笑顔あふれる一日となりました。



02. 活動紹介

10/31(金)、ハロウィンのレクリエーションを実施しました。けやき棟では、お化け退治ボウリング・キャンディ玉入れをして盛り上がりました。さつき棟・かりん棟では、ハロウィンにちなんだ動画鑑賞やチーム対抗玉入れ対決、利用者さまと職員が一丸となって仮装パーティーで盛り上りました。レクリエーションを通して楽しいひと時を過ごすことができました。



裏面へ続く→

03.

アート展を開催しました

11/5(水)～11/10(月)までの7日間、鈴鹿市役所1階の市民ギャラリーにてアート展を開催しました。会場では、利用者さま個人の作品以外にも、皆で力を合わせて制作した壁面飾りなど、個性豊かな作品の数々を展示させていただきました。

ベルホームからも活動の一環としてアート展を行きました。自分自身の作品や合作を見て、今までの創作活動を振り返るとともに、温かく活気に満ちたひと時を過ごすことができました。

ご来場いただいた方々、誠にありがとうございました。



★来年もアート展の開催を予定しています！詳しい情報につきましては、本会のホームページ
またはInstagramをご覧ください♪
(ホームページ:<https://www.suzuka-shakyo.or.jp>)
Instagram:@suzuka_karin

ホームページ



Instagram



04.

街頭募金

11/12(水)、そよら鈴鹿白子店さまにて赤い羽根共同募金の募金活動に参加させていただきました。募金活動を通じて、地域の人々の優しさに直接触れることができ、心がじんわり温まる時間となりました。協力いただいた皆さま、ありがとうございました！



Q.赤い羽根共同募金って
何に使われてるの？



皆さまからご協力いただいた募金は、
社会福祉施設の設備や、子育て世代への
支援、災害発生時の災害ボランティア活動
支援等、私たちが住む「鈴鹿市」をより良
くするために使われているでシカ！

【ベルホーム 施設紹介】

ベルホームは、社会福祉法人 鈴鹿市社会福祉協議会が運営している障がい者生活介護施設です。

けやき棟・さつき棟・かりん棟の3つから構成されており、それぞれの棟で日常生活の介助や、
社会参加、創作活動などの機会を提供しています。

利用対象者は、鈴鹿市にお住まいの18歳以上で、障がい支援区分3以上の方です。

